

Hannover, den 29.03.2023

Abschlussfeier eines besonderen Bachelor-Jahrganges

Mit dem traditionellen „Mützenwurf“ endete für 169 Studierende des Bachelor-Studienjahrganges 18/20 das dreijährige Studium, das im Rahmen eines Festaktes im Beisein der etwa 400 Angehörigen und mit vielen Ehrengästen im Theater auf dem Hornwerk in Nienburg gefeiert wurde.

Begonnen haben die Studierenden das Studium im April 2020. Es war ein ungewöhnliches Studium, das macht den Jahrgang zu einem besonderen. Wo andere Jahrgänge zusammen an den Standorten der Polizeiakademie lernten und lachten, war es zu Beginn und in großen Teilen des Studiums für diesen Jahrgang anders. Was wir uns alle vorher nicht vorstellen konnten trat ein, Corona hielt die Welt in Atem und fern von Treffen und Zusammenkünften. So waren große Teile des Studiums geprägt vom Lernen zuhause und Treffen nur zu notwendigen Studieninhalten. Einstellung per Postzustellungsurkunde ... kommt auch nicht jeden Tag vor.

Das wurde auch Teil der Gedanken zum Studium, eindrucksvoll vorgetragen durch die Studierenden des Abschlussjahrganges, Chiara Röttinger vom Studienstandort Oldenburg und Felix Krügel vom Studienstandort Nienburg.

Die neue Niedersächsische Ministerin für Inneres und Sport, Daniela Behrens, ließ es sich nicht nehmen, die angehenden Polizeikommissarinnen und -kommissare offiziell aus dem Studium zu verabschieden und sie auf ihre vielfältigen Aufgaben und die mit dem Polizeiberuf verbundene Verantwortung einzustimmen.

Nach der Prämierung der Jahrgangsbesten durch Frau Ministerin Behrens erfolgte die Verleihung des „Bachelor of Arts“ und die Ernennung zu Polizeikommissarinnen und Polizeikommissaren.

Für die musikalische Umrahmung der Feier sorgte das Polizeiorchester Niedersachsen unter der Leitung von Thomas Boger. Die Feier endete mit der Nationalhymne.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter wünscht den neuen Polizeikommissarinnen und Polizeikommissaren für die Zukunft alles Gute!

Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

